



## Teoría de la Conspiración

Para la Suprema Corte de Justicia de la Nación fue más fácil conspirar para crear protestas e involucrar a diversos sectores de la población, incluso juntar a estudiantes izquierdosos y derechosos UNAM-ITAM en una marcha, que hacer una propuesta clara de reforma al Legislativo.

Los jueces, desde una posición muy cómoda protestaron mientras siguen cobrando los jugosos salarios que perciben. También, desde la SCJN se envió a los trabajadores para realizar un sabotaje a la discusión externa sobre la reforma.

Las extralimitaciones de SCJN, ahora se han extendido a los estados y este fin de semana, en un "sabadazo", como ya es su costumbre, desde Morelos, la jueza federal, Martha Eugenia Ma-

gaña López y en Chiapas, el juez Felipe V Consuelo, ordenaron frenar la discusión de la Reforma Judicial que se daría hoy lunes en comisiones de la Cámara de Diputados, con miras a llevarla al pleno del Congreso y aprobarla la primer semana de septiembre.

La jueza Magaña López se excusó por ser directamente afectada y como parte del procedimiento, dictó la suspensión.

Magaña López dio un plazo de 24 horas a la Cámara de Diputados para que informe sobre el cumplimiento de la suspensión provisional, apercibida de que si al rendir su informe correspondiente afirma hechos falsos, podrá ser sancionada.

Por su parte, el juez de Chiapas, programó para el 6 de septiembre una audiencia incidental.

Con las decisiones de ambos juzgadores en cuanto a la reforma del Presidente Andrés Manuel López Obrador al Poder Judicial, el asunto sería resuelto por un tribunal colegiado.

Por su parte, Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, calificó como "inadmisibles" e "improcedentes" las suspensiones otorgadas por juzgadores para impedir la discusión de la reforma al PJ. En un video en redes sociales, Monreal apuntó que estos actos de jueces contra la reforma judicial son violatorios de la Constitución. El diputado morenista aseveró que la mayoría legislativa no se someterá a la jurisdicción de jueces.

Comparta su opinión en:  
**buzon@elindependiente.mx**